
拡大教授会および教授会議事要旨 

 

日 時   ２０２４年７月１８日（木） １５：０３～１７：４１ 

場 所   Ｚｏｏｍ会議 

出席者     ２３０名 

 

議 題 

○ 報告事項 

１．総務委員会報告 

研究科長から、７月４日、７月１８日開催の総務委員会について説明・報告があった。 

２．研究科長・学部長・研究所長合同会議等報告 

研究科長から、６月２５日、７月９日開催の研究科長・学部長・研究所長合同会議について、資料（総

Ａ１号）（総Ｂ２号）に基づき説明・報告があった。 

３．全学環境安全管理室等会議・事故災害報告 

環境安全管理室鳥井寿夫室長から、資料（総Ｂ３号）に基づき報告があった。 

 ４．研究費不正使用の注意喚起  

  研究科長から、資料（研Ｂ６号）に基づき報告があった。 

５．各委員会報告 

 ・櫻井英治教務委員会委員長から、２０２４年度Ｓセメスター（Ｓ２ターム）追試験の実施について、 
資料（教Ｂ１号）に基づき報告があった。 

  ・櫻井英治教務委員会委員長から、Ｓセメスター・Ｓ２ターム定期試験監督および成績報告等について、 

   報告があった。 
６．その他 
 ・柳澤実穂研究科長補佐から、２０２４年夏駒場Ⅰキャンパス節電のお願いについて説明があった。 
 ・若杉桂輔教授から、教養教育高度化機構「アクティブラーニングニュースレター」の発行について説明 

があった。 

 ・村上克尚准教授から、東京大学連携研究機構ヒューマニティーズセンター（HMC）公募研究募集について 

  説明があった。 

  ・研究科長から、６月２１日総長対話前後の事案について説明があった。 

 
○ 審議事項 

１．「身体性情報ネットワーク（クボタ）」寄付研究部門の概要  
  工藤和俊教授から、資料（研Ｂ４号）に基づき説明がなされ、審議の結果、了承された。 
２．スポーツ先端科学連携研究機構に寄付研究部門・社会連携研究部門・国立研究開発法人連携研究部門 

を設置する場合および同部門への寄附受入に関する申合せ（案）  

  工藤和俊教授から、資料（研Ｂ５号）に基づき説明がなされ、審議の結果、了承された。 

 ３．三鷹国際学生宿舎の現状と課題について 

   研究科長から、資料（学Ｂ１号）に基づき説明がなされ、審議の結果、了承された。 

 ４．次期研究科長予定者の選挙について 

   研究科長から、１１月の教授会で次期研究科長予定者選挙が予定されていることが告知された。  

   遠藤貢研究科長候補者推薦委員会委員長から、９月初旬に候補者の推薦依頼が予定されていることが 

告知された。 

 

 

 

 

 



以下､教授会構成員対象の議題です。 

 
○ 教員人事 
   講   師      提  案   １件 
              報  告   ３件 

准 教 授      提  案   １件 
              報  告   ２件 
   教   授      提  案   ２件 
              報  告   ４件 
           

計１３件 
 

           以上 

 


